



Les entreprises contre le cancer

Le 20 juin, s'est tenue la remise de dotation de la Fondation Bergonié. Cette année, la solidarité des entreprises de la région a permis de reverser à l'Institut près de 1,4 million d'euros pour la lutte contre le cancer.

1,5 million d'euros ont été récoltés pour la Fondation Bergonié qui soutient le financement de l'Institut éponyme, le premier Centre de province à avoir été créé, en 1923, à l'initiative du professeur Jean-Alban Bergonié. Avec plus de 57.000 consultations, 10.000 hospitalisations et 16.000 séjours en hôpital de jour par an, l'Institut Bergonié assure une quadruple mission de prévention, de soin, de recherche et d'enseignement au service de près de six millions d'habitants de la Nouvelle-Aquitaine.

Le 20 juin, la Fondation

Bergonié a remercié les entreprises mécènes néo-aquitaines et la cérémonie fut marquée par la présentation de trois projets novateurs, portés par les médecins et chercheurs de l'Institut.

Le projet Scannalog du Dr Marion Fournier a ainsi pour objectif de permettre aux chirurgiens d'évaluer dans quelle proportion le scanner Histolog permet de réajuster le geste opératoire et d'éviter une reprise opératoire lors d'une chirurgie conservatrice, employée en traitement contre le cancer du sein. Cette vérification est possible grâce à un

scanner de microscopie confocale, l'Histolog, utilisable au bloc opératoire, qui offre aux chirurgiens la possibilité d'examiner la périphérie de la zone opérée afin de s'assurer que la totalité des lésions cancéreuses ont été retirées.

Le projet Dosiprostate par le Dr Céline Subreville vise à recueillir et analyser les données cliniques et dosimétriques des patients traités dans le cadre d'un traitement radioactif du cancer de la prostate. L'objectif est de prédire l'efficacité de ce nouveau traitement et sa toxicité afin d'optimiser et de sécuri-

ser cette thérapie innovante à grande échelle.

La Musicothérapie portée par Marine Cougoul, Art-thérapeute, fait partie du programme d'art-thérapie mis en place en 2014 à l'Institut Bergonié. Créée pour accompagner les patients dans « le mieux vivre avec son cancer », la musicothérapie a pour objectif de donner les clés au patient pour le plonger dans un état de bien-être qui le soulage voire lui fait oublier sa douleur. L'objectif est de permettre au patient de devenir autonome pour participer à son propre soulagement.